

Padua – Venedig – Reise
vom 23. 04. bis 01. 05. 2015

Donnerstag, 23. 04.

Gut gelaunt und gespannt starten wir pünktlich um 06.30 Uhr am Parkplatz in der Grünewaldstraße mit 30 Reiset Teilnehmern in einem nagelneuen Bus. Auch diesmal ist Frank unser Fahrer. Wir kommen zügig voran, bis wir kurz vor München in einen einstündigen Stau geraten. Deshalb machen wir in Sterzing eine verspätete Mittagspause und bummeln durch das gemütliche Städtchen, ehe wir gegen 15.30 Uhr die Fahrt fortsetzen. Leider haben wir nochmals einen größeren Stau, sodass wir erst gegen 20.30 Uhr im Hotel Europa in Padua ankommen.

Freitag, 24. 04.

Heute haben wir eine 7stündige Führung in Padua. Unsere Reiseleiterin Caterina holt uns um 08.40 Uhr am Hotel ab. Padua bietet eine Vielzahl von Kunstschätzen, die wir während des Rundgangs besichtigen: Palazzo del Bo (Universität), Wohnräume des Piano Nobile-Pedrocchi Caffè, Baptisterium, Palazzo della Ragione, Scrovegni Kapelle mit den berühmten Gemälden von Giotto, Basilika des Hl. Antonius und Botanischer Garten. Mit Caterina haben wir eine temperamentvolle und von ihrer Heimat begeisterte Stadtführerin kennen gelernt, die uns gerne noch mehr gezeigt hätte. Müde, aber überwältigt von Eindrücken kommen wir gegen 18.00 Uhr ins Hotel zurück.

Samstag, 25. 04.

Wir treffen unsere Reiseleiterin Gabriella um 09.00 Uhr am Bahnhof von Treviso für einen 2stündigen Stadtrundgang. Heute ist in Italien Nationalfeiertag (70. Jahrestag der Befreiung), daher sind die meisten Geschäfte geschlossen und am Marktplatz ist eine große Gedenkveranstaltung mit Militärparade. Nach der Stadtführung haben wir noch etwas Zeit zur freien Verfügung, ehe wir zum Weingut Domus Picta ins Prosecco-Weinbaugebiet aufbrechen. Nach einem Rundgang im Weinberg und einer Führung im Betrieb erwartet uns eine Proseccoverkostung mit einem leckeren Imbiss. Am Nachmittag fahren wir weiter nach Asolo. Der Abstecher hat sich gelohnt – nur ist aufgrund des trüben Wetters die Aussicht nicht so wie in allen Reiseführern beschrieben.

Sonntag, 26. 04.

Heute haben wir eine ganztägige Lagunenfahrt von Venedig nach Murano und Burano auf dem Programm. Wir treffen unsere Reiseleiterin Sandra um 10.00 Uhr am Tronchetto. An Venedig vorbei fahren wir zur Insel Murano. In der Glasbläserei können wir zuschauen, wie die Kunstwerke entstehen. Anschließend gibt es die Möglichkeit zum Einkaufen und die Insel zu erkunden. Danach fahren wir weiter zur Insel Burano (bekannt für die bunten Häuser). Hier angekommen wird uns die Handwerkskunst der Spitzenstickerei vorgeführt. Auch hier gibt es etwas Zeit zur freien Verfügung und für eine kleine Stärkung. Unsere Reiseleiterin empfiehlt uns, noch die ruhige Insel Torcello zu besuchen und die berühmten Mosaik zu bewundern. Leider ist dafür die Zeit etwas knapp bemessen. Während des ganzen Tages genossen wir strahlenden Sonnenschein.

Montag, 27. 04.

Heute haben wir einen Tag zur freien Verfügung in Padua. Leider regnet es fast den ganzen Tag.

Dienstag, 28. 04.

Gegen 08.45 Uhr starten wir in Padua und fahren zum Tronchetto. Hier wird unser Gepäck auf ein Schiff verladen und zum Hotel Carlton gebracht. Mit einer automatischen Hochbahn, „People Mover“ genannt, gelangen wir auf die Piazzale Roma. Zu Fuß erreichen wir nach ca. 200 m unser Hotel am Canal Grande. Ebenfalls in unmittelbarer Nähe ist die Anlegestelle der Linienboote (Vaporetto).

Um 13.00 Uhr treffen wir uns mit unserer Reiseleiterin Francesca zu einer 2stündigen Stadtführung und dem Besuch des Markusdoms. Danach gibt es bis zum Abendessen um 19.30 Uhr Zeit zur freien Verfügung.

Mittwoch, 29. 04.

Um 09.00 Uhr treffen wir überraschenderweise wieder Francesca zu einer 2stündigen Führung im Dogenpalast. Wir bekommen ein Sammelticket, das auch den Besuch des Correr Museums, der Marciana Bibliothek und des Archäologischen Museums ermöglicht. Nach der Führung machen wir uns gemeinsam auf den Weg zum Mittagessen ins Ristorante Al Giardinetto. Den Nachmittag haben wir zur freien Verfügung in den kleinen, engen und verwinkelten Gassen Venedigs.

Donnerstag, 30. 04.

Schon wieder ist der lang ersehnte Aufenthalt in Venedig vorbei. Um 08.30 Uhr wird unser Gepäck mit dem Schiff abgeholt und wir gelangen über den „People Mover“ zu unserem bereits fertig gepackten Bus. Unser nächster Zwischenstopp ist in Bozen geplant. Auf der Fahrt haben wir teilweise heftige Regenschauer, aber kurz vor Bozen klart das Wetter auf und wir genießen beim Stadtbesuch herrliches, warmes Wetter. Nach einem 2stündigen Aufenthalt fahren wir weiter nach Innsbruck ins Hotel Alpin Park.

Freitag, 01. 05.

Um 9.30 Uhr werden wir am Hotel zur Stadtbesichtigung abgeholt. Heute machen wir den größten Teil der Führung mit dem Bus und haben so die Möglichkeit einen Überblick von Innsbruck zu bekommen. Den Abschluss bildet ein kleiner Rundgang durch die Altstadt. Die Besichtigung ist sehr kurzweilig, interessant und verführt, Innsbruck (soll ja auch einen schönen Weihnachtsmarkt haben) auch einmal in der Adventszeit zu besuchen.

Um 12.00 Uhr verlassen wir Innsbruck und erreichen gegen 17.00 den Distlerhof, wo bereits ein leckeres Abendessen für uns vorbereitet ist. Kurz nach 20.00 Uhr kommen wir wieder alle wohlbehalten und mit vielen neuen Eindrücken zu Hause an.